Besuch des Friedhofes in Rottach-Egern



Unser Religionslehrer Herr Hungerbühler hat mit den Schülerinnen und Schülern der Klasse 4a und 4b kürzlich den Friedhof an der St. Laurentius Kirche in Rottach-Egern besucht. Die Exkursion wurde von Rainer Wagner - dem Friedhofswärter, durchgeführt.



Sehr spannend war unter anderem die Besichtigung der Aussegnungshalle, in der die Toten aufgebahrt werden. Die Kinder lernten sehr viel über die Bestattung, die Aufbereitung, die Verabschiedung von den Toten und alles was noch dazu gehört. Anschließend wurde ihnen noch einiges über die verschiedenen Arten der Gräber erklärt. Es gibt Gruften-, Doppel-, Kinder-, Urnen- und Familiengräber.

Hinzu kommen zahlreiche VIP's am Rottach Friedhof, wie zum Beispiel Leo Slezak - Ludwig Ganghofer - Ludwig Thoma etc. Für alle Schülerinnen und Schüler war dieser Tag sehr interessant und informativ, da sie wirklich viel über die Begräbnisse, die Aufbereitung der Leichen und die unterschiedlichen Gräber gelernt haben.

